1.10.1994 KLEINE FLUGTAG 1994

Thalerhof feiert mit Flugschau 80. Geburtstag



Graz. — Bis zu 100.000 Besucher will der Grazer Flughafen

verkraften, wenn er am 29. Oktober zur großen Geburtstagsfeier lädt. An diesem "Flugtag '94" präsentiert sich der Thalerhof erstmals auch im neuen Look. 240 Millionen Schilling haben die Umbauten verschlungen, heraus kam laut Flughafendirektor Fritz Eder einer der modernsten Flughäfen Europas. Begeistern sollen sich die Besucher an einer großen Flugschau, die um 12 Uhr von den heimischen Draken eröffnet wird, gefolgt von in- und ausländischen Gustostückerln